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昨日，花样滑冰双人赛
进行了短节目的比赛，中国

队的三对选手发挥正常，分
列前三位。卫冕冠军申雪 /
赵宏博以 69.49分排在首
位，领先第二名庞清/佟健
接近四分。去年在世界花滑
大奖赛南京站上，赵宏博告
诉记者，今年 3月份世锦赛

结束之后就会离开国家队，
他们也不会参加 2010年的
温哥华冬奥会。几个月过去
了，记者再次见到赵宏博，
他却说，3月份之后他们会
淡出国家队，但温哥华将是
他们美丽生涯的最后一站。
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在申雪/赵宏博的荣誉

簿里奖牌无数，但却缺少一
枚金牌，也是分量最重的一
枚———奥运会金牌。两枚冬奥
会铜牌，令他们至今仍无法
释怀。虽然决定今年世锦赛
后淡出国家队，但他们不会
选择退役。赵宏博表示，2009

年，他们将卷土重来，第三次
向奥运金牌发起冲击。

2002年的盐湖城冬奥

会，申赵组合取得第三名的
成绩。对此，申雪觉得并不遗

憾。“当时，我们的技术确实
已达到世界一流，但夺得冠

亚军的那两对组合实力不
俗、经验丰富，输给他们我觉
得很正常。”

不过，去年的都灵冬奥
会成为他们心中永远的痛。
“当时，我们的状态非常好，

经验、国外裁判对我们的认
可等等因素，都非常理想，如
果不出意外，我们夺冠的机
会应该在60%，肯定超过那
对俄罗斯选手（!"#$%
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/）。”回忆起伤心往事，遗憾

写在赵宏博的脸上。
今年，赵宏博已经34岁

了，2010年温哥华冬奥会
时，他将是37岁。“我们一
直不愿放弃花滑这项运动，
就是因为我们不甘心。我们
还有梦，不到最后一刻，我们
决不放弃。”

昨天比赛现场，申雪、
赵宏博也为现场“冰迷”的
热情所感动，赛后他们特意
向“冰迷”表示感谢。他们
对比赛成绩感到满意。“这
是近期我们在短节目中获
得的最高分，应该说为实现

我们赛前制定的总分超过
206分这一目标，打下了一
个好的基础。希望亚冬会能

得块金牌吧。”申雪说。在比
赛后半段，两人动作有些不

同步。对于这一瑕疵，赵宏
博分析了原因，“我的腰部

有些疼，才会出现这样的情
况。希望休息一天后，在明
天自由滑比赛中，能避免再
次出现这一情况。”
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在冰场上，申雪和赵宏

博演绎了很多版本的爱情。
现实中，他们两人的关系却
是扑朔迷离。多年以来，申
雪对赵宏博的称谓一直是
“宏博哥”，而赵宏博总是
亲切的称呼对方为 “小
雪”。在采访过程中，即便是

偶尔提到对方，他们对对方
的称谓也未曾发生变化。

年龄摆在那里，也到了
谈婚论嫁的年龄，但两人对
个人感情问题却一直遮遮
掩掩。不过，赵宏博还是告
诉记者，双方父母都已把对

方看成是另一个孩子。在双
方老人看来，并没有因为二
人对感情的回避，而影响两
个家庭的亲密交流。14年的
配对时间，两个家庭也顺理
成章地互相照应。

昨天当记者抛出感情这

一话题时，赵宏博并没有避
讳，他表示双方正向好的方向
发展，但关系还没最终确定。
“我们一直都很好，不过，关系
最终发展到哪一步，还没有确
定。如果我们真在一起的话，
媒体以及广大支持我们的冰

迷，会在第一时间得到消
息。” 3456 78
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“飞人”刘翔已经抵达德
国，并积极备战自己在 2007

年的“开山之作”。当地时间
2月3日17:30"0123 #

456 $7%$&、以及 6日和
13日，他将和史冬鹏一起，接
连参加在斯图加特、杜塞尔多
夫和卡尔斯卢厄举行的三场
室内国际赛 60米栏的争夺。
就在比赛之前，刘翔接受了一
项特殊的训练，国际田联特派

讲师史蒂夫教他怎么应对媒
体记者的采访。

训练课是从一个小型模拟
采访开始的，由老师提问，田管
中心副主任冯树勇作翻译，采
访全程进行录像。起先刘翔还
未完全进入状态，时常笑场，然

后便慢慢找到了感觉。然而，当
刘翔自我感觉回答得非常流畅
出色时，史蒂夫却指出了许多
难以察觉的缺点。
“我首先要说，刘翔的声

线非常迷人，就像优美的旋律
一样，”史蒂夫说，“但是因为

这是一场国际大型的新闻发
布会，刘翔用中文回答问题实
在太长了，大家听不懂都快睡
着了。所以在这种情况下，我
希望刘翔能够说一段停一段，
让翻译先把前面的话翻给大

家听，在这段时间里你还可以
考虑后面如何回答。”

在采访录像回放的过程
中，史蒂夫也时常要求暂停，
告诉刘翔此时他的一些小动
作不应该出现，比如他常常会
瘪起嘴，又比如翻译在叙述的
时候他的表情透露出的不专
注。看见镜头里的自己有那么

多“小毛病”，刘翔一边笑一
边害羞得把脸都蒙起来了。

在史蒂夫的帮助下，刘翔
进步明显，因此得到的评价也
是越来越好。老师甚至表扬刘
翔说:“刘翔你知道吗，贝克
汉姆在你这个年龄的时候比

你差远了，他还像个毛孩子一
样说话尖声尖气的，直到现在
32岁了，他还得接受诸如此
类的培训课程。所以，你已经
很棒了。”

当课程结束后，刘翔自我
感觉获益良多。“有三点我觉

得对我来说很重要。”刘翔认
真地和老师交流说，“首先，
采访的时候要注视对方，这是
起码的礼貌。再有要重视穿衣
问题，最后说话得停顿着点，
别让外国人听得想睡觉。这三
条是我真正学到的东西。”
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美国当地时间 2月 1日
上午，赴美求医的赵蕊蕊、冯

坤和郎平，三个人一起接受
了医生的手术。颇为有趣的
是，这已经是赵蕊蕊两年内
第三次接受手术，已经有心
理障碍的赵蕊蕊一直有些抵
触情绪。最后还是郎平做通
了她的思想工作，把赵蕊蕊

“哄”上了手术台。
虽然冯坤、郎平和赵蕊

蕊都需要通过手术来疗伤，
不过在三个人中，倒是赵蕊
蕊的伤情最为乐观。赵蕊蕊

两次骨折受伤的右腿胫骨
需要再进行加固手术，这是
美国方面的专家在对赵蕊
蕊的双腿进行骨扫描等多
项检查之后得出的结论。这
基本上排除了赵蕊蕊有骨
膜炎反应的左腿的隐忧。

不过一听到还要进行一
次手术，赵蕊蕊有些退缩了，
毕竟两年里接受两次手术，
让她吃尽苦头。

就在赵蕊蕊退缩的时
候，又是郎平站了出来，原本

郎平的膝盖手术在去年 12
月份就该做了，但是因为三
个人的手术是同一个医生主
刀，于是医院就将三人的手
术时间安排在了一天。“怕什
么呀，你看我都已经做过五

次关节手术了，而且今天你
们做完之后我最后一个上手
术台，不要怕，一切都有我在
你后面呢！”为了给赵蕊蕊
放松心情，郎平还告诉赵蕊
蕊，手术前狂吃一顿最能解
压，因为吃饱之后人心里是

最踏实的。一番谈话后，赵蕊
蕊终于鼓足了勇气走上了手
术台。

手术进展很顺利，手术
之后赵蕊蕊大约需要半年时
间进行恢复。不过，赵蕊蕊的
父亲赵怀富没有接到女儿的
电话，一直很担心，直到记者

告诉了他确凿消息，他才放
下心来。 9V56 WXY
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9Vj WTA一级赛事
泛太平洋女子网球公开赛继

续进行。在前日举行的一场
女双第二轮比赛中，大赛 2
号种子、中国组合郑洁 /晏
紫直落两盘，以两个 6:1横
扫俄罗斯组合杜舍维娜 /基
里连科，挺进女双四强。

虽然郑洁 /晏紫未能在

澳网卫冕成功，不过她俩似
乎已经走出阴影。在比赛中
她们展现出良好状态，仅耗
时46分钟就轻松赢得比赛。

赛后的技术统计显示，郑洁/
晏紫在 7次破发机会中把握

住 6次，而杜舍维娜 /基里
连科把握住了惟一一次破发
机会。总得分上，郑洁/晏紫
以54比23占据上风。

不过，中国女单情况不

佳，在第二轮比赛中郑洁
负于塞尔维亚选手扬科维
奇，两盘比分是 4:6、0:6，
而李娜则败在澳洲选手斯
托瑟拍下，比分是 2:6、4:
6。 !kl "
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9 : j 1月 29日下
午，中国女足主力前卫施萌

雨突然毫无征兆地离队返
回北京。施萌雨缘何突然离
队？一位知情人士告诉记
者，她并非因伤离队，而是
抑郁症复发。

中美之战赛后，临时主
帅王海鸣在谈及施萌雨离

队原因时，给出了“身体不
佳，精神萎靡，无法继续训
练”的官方答案。不过，王
海鸣的解释并没在球队内
部得到认同，不少球员纷纷
表示，施萌雨的身体并未出
现伤病，“如果真的有伤在

身，'贝贝'（施萌雨小名）
就不可能在打英格兰队的

时候进首发阵容了。”
此前，施萌雨在解释离

队原因时也曾提及 “身体
不太舒服，心里憋得慌”。
据一名知情人士透露，施萌

雨最近的精神状态一直不
好，在昆明冬训的时候还好
好的，不时跟队员开玩笑，
来到广州后的几天里突然
变得不爱说话了，“教练组
与施萌雨多次就此事进行
过沟通，施萌雨本人表示自

己目前的精神状态不太好，
已经不适宜继续留在队中，
想提前回北京休养。”

一名不愿透露姓名的知
情者告诉记者，施萌雨离队是
因为她患上了抑郁症，这并不
是在广州才患上，而是长期困

扰她的顽症了。 !vk"
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���= 国际米兰俱乐部

队在 ! 日进行的意大利杯
足球赛中以 "!" 与桑普多
利亚队握手言和"以总比分
#!"晋级意大利杯决赛#

国际米兰队淘汰桑普
多利亚队后"将第三次与罗
马队角逐意大利杯# 此前"

罗马队在 ! 月 #! 日与 $%

米兰队的比赛中以 #!! 击
败对手"以总比分 &!# 晋级
决赛#

昨天，我国短道速滑选
手王�接受一家网站访谈时

表示，此次闹得沸沸扬扬的
炮轰事件完全是因为她对比
赛太在意，同时她在自己的
博客中撰文表示:“（89:

;<），但我不应该在这次比
赛当中说出来”。这也为此次
事件画上了一个句号。

王�在接受记者采访时
分析了自己在比赛中的问
题，她说:“对于我来说，我
有一个超越的点，那时候自
己没有过去，机会就变得很
小了。或者说，我最后一圈如
果可以从外道超过去，就不

会发生碰撞，导致速度憋停，
这是我们专业的术语了。”

王�称自己对 1500米的金
牌过于看重，此外她也认为

中国队“当时战术有一些应
用不得体”，才导致了当时
发生的炮轰事件。

而在自己的博客中，虽然
王�称她不后悔她的炮轰，但
她同时表示，“这次亚冬会是
整个中国代表团的亚冬会，不

是我一个人的，我不应该在这
次比赛当中说出来”。

王�称，作为一名职业
运动员应该想训好练比好
赛，可是现在连训练都不能
提高她的成绩，矛盾不是一
个人产生的，她有她的问题。

她说:“我只想怎么能打败
韩国人。每次输掉了比赛回

到屋里我都会流眼泪，恨自
己为什么没有打好，为什么

会输给韩国人？我气！”
对于那次炮轰，王�解释

说:“这次的比赛出了很多的
问题，我对媒体说出了一些大
家觉得很不应该说的话！对于
事情的过程我不知道要解释
什么，只是知道自己从没有后

悔过，但是我不应该在亚冬会
比赛当中说出来。”

在采访的最后，王�表
示自己会重新振作起来，与
教练多配合，找到提高自己
的办法，她也希望更多的人
能关心她，给她提意见。至

此，炮轰事件得到解决。
3456 78 !9:;<="
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9:j 在北京时间昨
天凌晨结束的一场英格兰

超级联赛球队北部预备队
联赛中，曼联预备队在主场
以 0:0和利物浦预备队握
手言和。中国球员董方卓首
发踢满全场，虽然非常努
力，但是获得的机会太少，

未能帮助球队得分，不过他
有一脚射门击中对方门柱。

这是董方卓第一次在
预备队的联赛中出场（上周
对阵伯里是在一个不卖票
的训练场进行的，性质是杯
赛），曼联主帅弗格森和助
理教练奎罗兹现场观战。开

场后董方卓非常活跃，几次
在前场争顶高球。曼联预备
队占据一定优势。当地电视
台对中国球员也十分关注，
电视镜头多次对准董方卓。

第89分钟，董方卓前
场奋力逼抢迫使对方后卫失

误，博恩斯分球给董方卓，董
方卓带球后依靠速度强行突
破利物浦后卫突入禁区，他
冷静地带球回扣了一下，右
脚小角度突然起脚射门，门
将大卫·马丁没能扑到，球却
打中立柱弹出底线。

赛后曼联官方网的文
章中提到董方卓在下半场
比赛中的一脚射门，把它称
为曼联全场最有威胁的进
攻。而当地的天空体育则用
了《董的预备队之旅》这样
的标题，文中以董方卓作为

整场预备队比赛中最重要
的一环进行了介绍。$��）
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